



INFOTECH
[IT & Communication]



Full Service für Businesskunden

Infotech auch in Vöcklamarkt

Das IT-Systemhaus Infotech EDV-Systeme erweitert seine Standorte durch die Übernahme des Infrastrukturbereiches von DigiSoul.

Das Unternehmen Infotech EDV-Systeme GmbH aus Ried im Innkreis hat mit 1. Juni 2023 das Infrastrukturgeschäft der Firma DigiSoul in Vöcklamarkt übernommen. Die Firma DigiSoul bleibt weiterhin bestehen und konzentriert sich künftig verstärkt auf die Bereiche Prozessberatung und Software-Entwicklung. Durch den neuen Standort in Vöcklamarkt fokussiert sich Infotech nun auch auf das Wachstum und den Ausbau der bestehenden Leistungen im Raum Vöcklabruck und im Salzkammergut.



Mag. Bernhard Schuster (l.), Geschäftsführer von Infotech, und Günther Klinglmayr, Geschäftsführer von DigiSoul, freuen sich auf eine gute Zusammenarbeit.

Herr Günther Klinglmayr wird Ihnen auch weiterhin als Infotech-Standortleiter in Vöcklamarkt zur Verfügung stehen.

Über Infotech EDV-Systeme GmbH

Infotech EDV-Systeme GmbH ist ein IT-Systemhaus mit Sitz im Herzen des Innviertels. Seit der Gründung 1993 haben sich die Leistungen konstant erweitert. Heute umfasst das Angebot alles, was ein moderner Betrieb am IT-Sektor benötigt. Infotech ist ein Haus voller Möglichkeiten und bietet Dienstleistungen in den Bereichen Internet, Sicherheit, Digitalisierung, Arbeitsplätze, Daten und Netzwerke.

www.infotech.at

Kontakt Infotech Standort Vöcklamarkt:

Schmidham 129 | 4870 Vöcklamarkt
07682/24 124 | vm@infotech.at

Kontakt Infotech Zentrale Ried im Innkreis:

Schärdinger Straße 35 | 4910 Ried im Innkreis
07752/81711 0 | office@infotech.at